Pablo Carreño, optimista: «Si todo va según lo previsto llegaré a los Juegos»

TENIS

El tenista gijonés sufre una pequeña rotura en el aductor, de la que confía en recuperarse antes de la cita olímpica de París

C. AMADO

GLIÓN, Pablo Carreño mantiene el optimismo pese a los contratiempos que viene sufriendo desde su

regreso a las canchas tras superar la lesión del codo derecho, que le obligó a operarse en noviembre. El último le llevó a darse de baja en Wimbledon antes de su debut, previsto para el lunes pasado, debido a una lesión muscular que se produjo en Londres durante uno de los entrenamientos previos y que encendió las alarmas en cuanto a su participación en los Juegos Olímpicos, el gran objetivo del gijonés para esta tem«Tengo una pequeña rotura en

el aductor magnus, que no parece muy grave, pero tengo que parar de competir un par de semanas o tres», confirmó Pablo Carreño a EL COMERCIO. De igual forma, el tenista formado en el Grupo Covadonga se mostró confiado sobre sus

opciones de recuperación de cara a la cita olímpica. «A los Juegos sí que llegaré si todo va según lo previsto», aseguró Carreño, con op-

timismo. El gijonés, que logró una medalla de bronce en Tokio,

está incluido en el equipo español que representará a España en París. Además de en el cuadro individual, Carreño integrará el segundo dobles nacional con Marcel Granollers, tras Rafael Nadal y Carlos Al-

Tras siete meses parado por la lesión de codo, el gijonés volvió este año a la competición en Roland Garros después de que algunas molestias le impidieran probarse antes en algún Challenger, como era su intención. Carreño debutó en París contra el argentino Mariano Navone, ante el que cayó por 5-7, 6-1, 6-3 y 6-0. En dobles formó pareja con el mallorquín Sergio Martossu y perdieron en su primer partido ante el ecuatoriano Gonzalo Escobar y el kazajo Aleksander Nedóvesov por 6-7 (3-7) y 4-6.

El asturiano logró su primera victoria esta temporada en junio en el ATP Challenger de Poznan (Polonia) ante Dmitri Popkó por 7-6(5) y 7-6 (4), aunque no logró encadenar la segunda al no poder superar a Kamil Majchrzak y cayó, en un partido apretado, por 7-5, 6-4 y 7-6(2).

Gijón pierde el Open ATP definitivamente tras la renuncia de Watergen

Belgrado es la mejor colocada para acoger el torneo, que perdió el patrocinio israelí tras el reconocimiento español del Estado palestino

CARLOS AMADO

GIJÓN. Gijón, finalmente, no repetirá como sede de un Open 250 de la ATP. Así lo ha decidido el órgano directivo del organismo rector del circuito profesional masculino, reunido en Londres, con motivo de la celebración del torneo de Wimbledon. Los esfuerzos realizados por el Ayuntamiento de Gijón y la Federación de Tenis del Principado para encontrar patrocinadores para suplir el millón de dólares con el que la empresa israelí Watergen, arrendataria de la licencia ATP, iba a contribuir a la organización de este evento, al que también iba a dar su nombre, no cosecharon frutos. Los responsables de Watergen anunciaron a principios de junio al Consistorio que se retiraban del Gijón Open por «problemas de seguridad al estar amenazados directamente por el grupo terrorista Hamás» y para no verse «salpicados por un conflicto diplomático que afecte a sus negocios» tras el reconocimiento del Estado palestino por el Gobierno español, como explicó entonces el concejal de Deportes, Jorge Pañeda.

El edil popular insistió ayer de nuevo en poner de manifiesto cómo esta decisión «ha perjudicado a Gijón». «Lo hemos intentado hasta el último momento y no nos hemos apartado por lo que pueda pasar, visto lo que ocurrió el año pasado con Sofía», explicó Pañeda, en referencia a la segunda oportunidad que tuvo la ciudad tras la renuncia de la capital búlgara.

En estos momentos, la ciudad mejor posicionada para acoger este torneo a principios de noviembre es Belgrado, aunque también está pujando Sofía, que lo acogió el año pasado.

El concejal de Deportes gijonés destacó los esfuerzos de Fernando Castaño, presidente de la Territorial, «al que doy las gra-



Partido de Pablo Carreño contra Arthur Rinderknech en cuartos de final del Gijón Open de 2022. ARNALDO GARCÍA

cias, también como gijonés, por todo lo que luchó en 2022 y ahora», «Es muy de agradecer por todos los esfuerzos que ha realizado hasta el final», agregó.

«Han sido muchas horas, mucho trabajo, mucha ilusión por parte de empresas asturianas, pero hay circunstancias que exceden nuestras competencias y eso es el dinero», lamentó ayer por su parte Fernando Castaño, que reconoció que la Territorial «hizo todo lo que pudo y dio todo lo que tenía» para intentar retener el Open, que «tenía todo el desarrollo técnico preparado». El presidente de la Asturiana también quiso dedicar unas palabras de agradecimiento a Tomás Carbonell, que fue el director de la primera edición del Open gijonés y que iba a volver a tener la misma responsabilidad este año, porque «nos ayudó en todo lo que pudo». «Al igual que nosotros, Tomás vio en Gijón una magnífica sede para un torneo ATP e hizo más de lo que debía para echarnos una mano», añadió.

Asimismo, el presidente de la Asturiana agradece «a todos los aficionados al tenis y gijoneses de a pie que se ilusionaron con la posibilidad de repetir la experiencia de 2022, el apoyo que nos mostraron, aunque por desgracia no haya sido posible».

En el lado positivo, Fernando Castaño destaca que «el hecho de que rusos, israelíes y miembros del 'board' de la ATP sepan que hay un sitio que se llama Gijón, donde se hacen bien las cosas, debería llenarnos de orgullo».

La competición de Primera Nacional arrancará con un derbi entre el Royal Premiun y la Atlética

BALONMANO

Cangas del Narcea acoge esta semana la XXIX edición del Torneo Nacional Infantil de Selecciones que sirve de homenaje a Juan Arribas

GIJÓN. Los equipos asturianos masculinos que militarán todos en el Grupo B de Primera División Nacional, tras el descenso del Unión Financiera, ya conocen a sus rivales en la jornada inaugural de la tercera categoría del balonmano español, en la que militan 96 equipos en 6 grupos. La competición arrancará el fin de semana del 21 y 22 de septiembre próximo y lo hará con un primer derbi regional, el que disputarán el Royal Premiun Gijón Jovellanos y la Atlética Avilesina en el Palacio de Deportes. Por su parte, el Unión Financiera Base Oviedo, que ayer renovó a Juan Gamallo y que sigue pendiente de la reclamación de su descenso ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo, debutará en Vallobín, donde re cibirá al Camargo cántabro. El Grupo abrirá la Liga en el Braulio García ante el Pereda cántabro. Por último, el Auto Center Vetusta se enfrentará al Ciudad de Salamanca a domicilio

Por otro lado, el polideportivo de Cangas del Narcea acogió ayer la inauguración de la XXIX Torneo Nacional Infantil de Selecciones Autonómicas, que cumple también su vigesimotercera edición como Memorial Juan Arribas, en recuerdo del que fuera presidente de la Federación Asturiana, fallecido en 1998, e impulsor de esta competición de ámbito nacional cuando en categoría infantil no existía Campeonato de España, ni de selecciones ni de clubes. Las selecciones femeninas y masculinas de Asturias, Euskadi, Madrid, Castilla y León, Valencia, Andalucía, La Rioja y Galicia pelearán por el título. Las finales se disputarán el sábado por la mañana. Todos los partidos se pueden seguir por 'streaming'.